



EMBAJADA
del JAPÓN
CUBA

Llegada a Cuba de equipos agrícolas en el marco del Proyecto de Cooperación del Gobierno del Japón

¡Están llegando a Cuba nuevos equipos agrícolas!

Se trata de la donación del Gobierno del Japón a través del “Proyecto de Mejoramiento de los Equipos Agrícolas para Desarrollar la Tecnología de Producción de Semilla de Arroz”. Este proyecto tiene como objetivo aumentar la producción de semillas de arroz y estabilizar el suministro de las mismas, mediante la introducción de equipos de la fabricación japonesa como tractores, trasplantadores, cosechadoras y sembradoras, entre otros, los cuales se destinarán a ocho provincias además de la Isla de la Juventud.

Cabe resaltar que el referido proyecto se realiza dentro del marco de la Cooperación Financiera No Reembolsable a gran escala del Gobierno del Japón para Cuba, y fue firmado en marzo de 2017, tomando en consideración los avances en la cooperación técnica realizada por la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (#JICA) durante más de una década para promover el cultivo de arroz en este país.



5 de junio de 2020

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp

www.cu.emb-japan.go.jp
www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/